



教育目標『健康でたくましく生きる生徒』『自ら進んで学習する生徒』『思いやりをもち奉仕する生徒』

卒業式全体練習 (2月7日)

3月13日に行われる卒業式に向けて、最初の全体練習を行いました。今回は、卒業式に臨む心構えや礼法の確認、式歌の練習を主に行いました。3年生は、玉川中に登校する日数が残りわずかとなりました。残された中学校生活が全ての3年生にとって充実したものとなることを願っています。そして、最終日となる卒業式で、義務教育9年間の締めくくりにあふさわしい姿を見せてほしいと思います。1, 2年生、教職員みんな、これまで頑張ってきた3年生に感謝の気持ちを込め、感動と希望あふれる心のこもった卒業式にしたいと思っています。



3年生面接練習 (2月7日)

県立入試まで1ヶ月を切り、3年生は受験勉強も最後の詰めの時期となっています。県立前期選抜の出願も終わり、2月6日より計画的に前期選抜に向けた受験生徒の面接練習を行っています。3年生は、さすが最上級生だけあって普段の生活から挨拶や礼儀がしっかりしており、コミュニケーション力も付いているので、面接練習でそれが現れているようです。志望する高校で学びたいという思いが面接官に伝わるよう、本番でも自信をもって自分の思いを面接官に伝えてほしいと思います。



第2回学校評議員会 (2月19日)

学校評議員の皆様にお集まりいただき、第2回学校評議員会を開催しました。今年度の本校教育活動の成果と課題、次年度の教育計画について協議・意見交換を行いました。意見交換では、学校と地域との関わりや幼・小・中連携、学校評価の結果等についてご意見をいただきました。学校評議員の皆様にはお忙しい中、貴重なご意見をありがとうございました。話し合いの中で、地域・幼・小・中の連携が重要であることを感じました。今後も地域全体で、子どもたちの成長に繋がる価値ある教育活動を推進してまいりたいと思います。



用務員さんが着任しました (2月19日)

新たに用務員として渡辺栄雄さんが着任しました。前任の坂本さんに代わり、校舎内外の整備や給食準備等を行ってもらうこととなります。子どもたちが安全に整った環境で生活できるのは、用務員さんの陰の活躍があってのことです。玉川中の子どもたちのためによりよく願います。



【玉川中学校の教育について～保護者の願い～ アンケート結果】

「保護者の願い」に関するアンケートにご協力いただきありがとうございました。100家庭から回答をいただき次のような結果になりました。(上位10項目)

- ①自分で目標をもって主体的に学習に取り組むことができる。
- ②問題や困難にぶつかっても、一生懸命に努力し困難を乗り越えることができる。
- ③あいさつ、言葉遣いがしっかりできる。
- ④自分の行動に責任をもち、決まりを守って生活できる。
- ⑤他人に対して思いやりの気持ちをもち、誰とでも仲良くできる。
- ⑥自分の考えや意見を分かりやすく他に伝えることができる。
- ⑦教え合ったり、助け合ったりしてより良い人間関係がつけられる。
- ⑧素直で明るく生活できる。
- ⑨自分の良さを自覚し自信をもって生活できる。
- ⑩インターネットやスマホの危険を知りトラブルに遭わないように効果的に活用できる。

「主体的に学ぶ力、困難を乗り越える力、あいさつ・言葉遣い、責任と規律ある生活、思いやり」などが上位に上がっています。どれも社会に出て生き抜くために必要となる大切な力です。学校教育でも重点的に扱い、家庭・地域と協力して、玉川の子どものための教育に力を注いでまいりたいと思います。